

RESNARKOBA

Sinergi Babinkamtibmas dan Babinsa di Cicurug Sukabumi Sosialisasi Bank Sampah di Desa Kutajaya

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Jul 12, 2024 - 10:37



Sinergi Babinkamtibmas dan Babinsa di Cicurug Sukabumi Sosialisasi Bank Sampah di Desa Kutajaya

SUKABUMI - Babinkamtibmas Desa Kutajaya, BRIPKA Afif Fakhruddin, SH., bersama Babinsa melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Kamis, tanggal 11 Juli 2024, pukul 13.00 WIB. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Benteng, Desa Kutajaya, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi, dalam

rangka mempererat silaturahmi dan meningkatkan sinergitas antara aparat keamanan dan masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Afif Fakhruddin, SH., turut menyampaikan sosialisasi tentang pentingnya bank sampah untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan mendukung ekonomi kreatif di wilayah tersebut. "Kami berharap dengan adanya bank sampah, masyarakat dapat memilah sampah menjadi sumber penghasilan yang produktif," ujar BRIPKA Afif.

Selain itu, dalam kesempatan yang sama, BRIPKA Afif juga memberikan himbauan kepada warga terkait larangan penggunaan knalpot brong atau bising, sesuai dengan ketentuan hukum yang berlaku. "Ini untuk menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar," tambahnya.

Kegiatan ini juga dimanfaatkan untuk membangun komunikasi yang baik antara aparat keamanan, warga masyarakat, dan pihak terkait dalam upaya meningkatkan kesadaran terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta menjaga keamanan lingkungan dari potensi gangguan kejahatan.

Kapolsek Cicurug, KOMPOL Mangapul Simangunsong, SH.MH., menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini dengan lancar dan aman. "Sinergi yang baik antara Babinkamtibmas dan Babinsa sangat penting untuk menjaga kondusifitas dan keamanan di wilayah kita," ungkapnya.

Dokumentasi lengkap kegiatan dapat dilihat pada lampiran terlampir.

Demikianlah laporan kegiatan dari Bhabinkamtibmas Desa Kutajaya, BRIPKA Afif Fakhruddin, SH., semoga kegiatan ini memberikan man